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“黄金”到位
建业今日
重新集结
本报讯 昨天上午，

建业队新任主教练金鹤
范抵达了郑州，并在郑州
广播电台演播厅召开了
新闻发布会。此前一天，
球队今年的第一位内援黄希扬也已经完成
了签约手续从重庆抵郑。这一老一少，被
媒体称为是“黄金组合”，也被视为新赛季
球队的一个好彩头。而随着“黄金组合”的
到位，建业队备战新赛季的工作也将拉开
序幕，今天下午，全队将在中牟训练基地重
新集结。

根据金鹤范的安排，球队在今天下午在
中牟训练基地集中之后，马上就会开始第一
堂训练课，“主要是了解队员的身体状况”。
而整个12个月份，球队会一直待在基地内，
进行体能恢复、储备等基础训练，同时梯队
的队员也会加入到训练中，接受新的教练组
的考察。

明年1月，全队将南下广州进行技战术
训练，2 月初的春节之后，则将前往韩国拉
练，进行一系列的热身赛。3 月初，全队返
回郑州，开始准备中国足协新组织的联赛杯
比赛。

在球队集中的前一天，俱乐部还收获了
一个喜讯：河南金鑫投资集团昨天正式向河
南建业足球发展基金捐赠2000万元。昨天
俱乐部副董事长杨楠还向外界公布了自己
的另外一个新身份：建业足球发展基金理事
长，这个基金会将更多精力用于河南足球的
青训工作、普及工作。来自金鑫集团的
2000 万元的“大红包”，无疑也将让建业足
球发展基金在工作起来更加游刃有余。

传闻、签约、考察、履新……金鹤范（前为金学范），
这个早在几个月前就开始频繁出现在河南媒体上的韩
国人，终于在昨天上午11点半抵达郑州，正式出任河南
建业队的主教练。此前，中国媒体对他名字的翻译一直是“金学范”，而到了郑州之后，
他特意对此作了纠正，亲手写出了“金鹤范”三个汉字，以此作为自己的“标准译名”。

从这个细节似乎就能看出这位“学院派”教头的严谨作风，而他所组建的教练组
也绝对是个“高学历团队”。助理教练金亨列和金海运，都曾经在韩国全北现代队有
过执教经历，前者还担任过主教练，两人也都是金鹤范当年率领城南一和勇夺K联

赛冠军时的助手，值得一提的是，这两位助手都有着
博士学历。而来自沈阳的朴俊杰，在担任翻译的同
时，也将担负起一些教练员的工作。

晚报首席记者 郭韬略/文 晚报记者 白韬/图

杨楠：给他
充分的时间

和金鹤范“需要
时间”的想法相吻合
的，是建业俱乐部的
计划。“我们和金指
导签了 3 年合同，也
是希望能给他充分
的时间。一方面是
一线队的训练比赛，
另一方面是要把俱
乐部的青训系统完
善起来。3年中我想
有一年应该是适应
期，这 3 年中我也相
信他会给球队带来
很大的变化。”俱乐
部副董事长杨楠说。

金鹤范是建业 10多年历史上的第四位外籍教练，之
前的3位：米罗西、萨沙和卡西米罗，在建业无一例外地以
失败告终，谁也没能执教超过完整的一个赛季。所以，尽
管此次是和俱乐部签了 3年合同，前景是否美好，现在还
没人能给出很肯定的回答。只是，在这方面，金鹤范本人
非常有信心：“来建业执教确实是一种挑战，也有很大的压
力，但我有我的经验，我有我的信念，我相信能够成功。”

昨天一到郑州，金鹤范就给出了两个很“给力”的约
定：“我看介绍说，建业队去年的主场平均上座率在2.5万
人左右，我会努力让这个数字再有所提升；过去人们一说
起中超，都在提鲁能、申花、国安等，我希望将来这个格局

会有所改变，将建业队打造成一支真正的强队。”
在口头上充满自信的金鹤范，在工作上则是非常踏

实。一个细节是，今年10月份到12月份之间，建业的U17
球队曾经到韩国集训了两个月，在此期间，金鹤范经常到
现场观看他们的训练、比赛，并亲自示范、指导。“这支队
伍里，有三四名队员很有潜力，他们有可能会进入到一线
队。”金鹤范说。

不过在对远景信心满怀的同时，金鹤范也坦言需要
时间：“我相信会给这支队伍带来很大的变化，但这需要
一个过程，经过一段时间后，可能就会有大的突破，但在
此之前，希望大家能够给予理解。”
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从首尔飞抵郑州，一下飞机，金鹤范就在第一时间接受了河南媒体的采访。和大多数的韩国教练一样，金鹤范
毫不掩饰自己对攻势足球的偏爱：“我会努力提高建业队的进攻能力，我的球队要有更强的攻击性！”

在金鹤范看来，无论是中国的俱乐部队伍，还是国家
队，都存在着一个通病：比赛时间不紧凑，节奏拖沓：“他们
似乎更习惯于拖延时间，比赛打起来不连贯，不紧凑。”所
以金鹤范执教建业，首先会致力于“提高比赛节奏”。

事实上，早在 9月份的时候，建业俱乐部就和金鹤范
有所接触，并做好了上任的准备。建业队在客场逼平北
京国安延缓了唐尧东下课的步伐，却也给了金鹤范更多
的时间来了解这支球队。“我看过建业队的比赛，对这支
队伍有所了解，我要说我的前任给我留下了宝贵的财产，
就是牢固的防守，但这支队伍的进攻能力不强，我来之
后，会着手加强球队的攻击能力。”

加强进攻能力，这意味着球队的内外援引进工作将
会以中前场选手为主，金鹤范对此并不否认。“只是需要
对球队做进一步了解，并且和俱乐部协商之后，才能确定
引进哪些人，前提是一定要适合这支队伍。”

尽管曾经现场观看过建业队的比赛，并且也通过比赛
录像对建业队有了相当的了解，但金鹤范却不愿意对球队
上赛季的几名外援作出评价，即便是对他非常熟悉的韩国
外援宋泰林，金鹤范的评价也不见有什么倾向性，只是说：

“他上赛季打了27场比赛，他是一名很努力的球员。”
如此看，尽管颇受河南球迷的爱戴，但几位“老外援”

能否入得金鹤范的法眼，还是个很大的问号。

感谢前任留下防守财产，但建业要有更强的攻击力

之前前来中国执教的韩国教练都给人留下了“魔鬼”的
印象：崇尚体能，习惯于大运动量训练。尽管身为“学院派”，
金鹤范在这方面并没有表示出和韩国同行明显的差异。

“体能是一切的基础，只有有了充沛的体能，快节奏
的攻防转换才有基础。但之前人们可能对韩国教练的训
练方法有个认识上的误区，我的训练并不是说运动量很
大，而是强调强度，也就是说单位时间内的训练密度和强
度都会非常大。”金鹤范说。

曾经在中国执教的韩国教练有过成功的典范，也不
乏失败的例子，尤其是当中国球员无法适应他们的训练
强度时，就会爆发将帅矛盾。一个典型的例子是，2009年
的北京国安，李章洙就是被队员“做下课”的。对此，金鹤
范说他也有所耳闻，并表示即便是自己所谓的“魔鬼训
练”也是建立在科学的基础上的。“不是说队员表示累了，
就不练了，一切都要以科学的数据来作为支撑的；同时，
我也会让队员慢慢适应、接受我的训练方法。”

魔鬼训练是必须的，但会以科学为支撑

给我时间，我给你约定
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